

Eh bien ! l'entendez-vous l'épouse de Jésus, qui s'est faite victime pour lui ?—Des pécheurs ont été recommandés à sa charité ; au bout d'un certain temps, elle dit : Seigneur, comptez les prières que je vous ai adressées pour ces pauvres âmes, les fatigues, les souffrances que je vous ai offertes, les heures de la nuit que j'ai passées dans une veille pénible, les douleurs que j'ai fait subir à mon corps, les larmes de pitié que j'ai versées pour obtenir leur conversion. C'est pour vous gagner des âmes que j'ai tout quitté, que j'ai renoncé à tous les plaisirs du monde, que je me suis imposé tant de privations ; s'il faut d'autres sacrifices je suis prête à les faire ; mais sauvez ces âmes qui me sont devenues chères. — Oh ! comme ils sont puissants ces accents de la religieuse sans cesse immolée pour la gloire de Dieu ; que de pécheurs lui doivent leur salut ! Et par suite de ses mérites, et souvent de ses paroles, que d'affligés reçoivent la consolation ; et quelquefois les tortures de la maladie, de pénibles infirmités, résistant depuis longtemps à un art, tout habile qu'il est, cèdent d'une manière plus ou moins prompte, à l'action bienfaisante des prières et des sacrifices des victimes du cloître.

Mais je dois le dire : c'est surtout au culte qu'elles rendent au Précieux Sang que les religieuses de cet institut devront l'efficacité de leurs supplications en faveur des pauvres pécheurs. — Ici, en effet, s'élève sans cesse la voix du sang qui s'est fait entendre si puissamment sur le Calvaire ; le Sang de Jésus est le moyen d'action sur le cœur de Dieu employé par les vierges réparatrices ; tout ce qu'elles souffrent, c'est pour sa gloire ; tout ce qu'elles demandent c'est par ses mérites ; il jaillit en flots de grâces, de leurs oraisons où elles compatissent à ses effusions douloureuses, de leurs communions fréquentes où elles s'en imprègnent, de leurs aspirations habituelle qui l'attirent, de leurs prières qui le répandent sur les autres, de tous leurs sacrifices faits en union avec l'immolation de la victime divine qui l'a versé. Or qui ne le voit, ce culte permanent du Sang de Jésus est une glorification adressée à Dieu qui doit le rendre propice aux âmes pour le salut desquelles il est honoré et invoqué ?